



## « J'entreprends autrement » - 3<sup>ème</sup> place



Myriam **COUTY-MORIN** – Présidente d'empreinte positive à Fleury-les-Aubrais (45)

Myriam a découvert la sociologie au lycée et ainsi pu formuler son projet de carrière : **lutter contre le déterminisme social**. L'équation est simple, son travail doit **avoir du sens et lui permettre d'en vivre**. La solution s'impose : monter son entreprise dans l'Economie Sociale et Solidaire (ESS). Le parcours se fera en deux temps. Myriam travaille pendant plus de 10 ans dans le social, d'abord au service de la démocratisation culturelle puis de l'insertion professionnelle. En 2015, cette mère de deux enfants se lance enfin dans l'entrepreneuriat solidaire. Elle monte son association, Empreinte positive. Cette

« Je ne conçois pas un emploi sans y mettre du sens. »

**plate-forme commerciale**

**met en relation et accompagne des acheteurs du public et du privé avec des fournisseurs de produits et**



**services écoresponsables issus du secteur handicapé, insertion, coopérative et économie solidaire dans la région Centre-Val de Loire.** L'entreprise pour Myriam se définit comme un ensemble de personnes au service d'un projet solidaire, environnemental et social. Ne pouvait-elle pas rejoindre un projet existant ? Le salariat, plus question ! L'entrepreneuriat implique une étincelle, la vision d'un dirigeant. La sienne est perçante comme elle le résume « **J'ai un rêve : changer le monde !** » ; **l'entreprise sera son moyen !**

« **L'entreprise c'est un ensemble de personnes au service d'un projet solidaire, environnemental et social.** »

projet soutenu par



UNION EUROPÉENNE  
Fonds Européen de  
Développement Régional

avec le FEDER